
Compte-rendu réunion du 9 juin

Avec :

- Laure Brouillard, Nathalie Veuillet, Guilleme8e Ferié, Camille Cheminet, Fanny Guihard

Les comptages 

Marion des tenaces a partagé ses tableurs. Camille, Laure et Fanny ont travaillé pour créer des 
tableurs communs et des critères entre les 3 fédé régionales IDF AURA Grand’rue. 

3 tableaux sont réalisés 

1. Pour compter les direcOons des cies avec les subvenOons a8ribuées (montants et 
collecOvités)

2. Pour compter la programmaOon des fesOvals 
3. Pour répertorier toutes les cies « rencontrées » en comptage et faciliter le remplissage

Camille Laure et Fanny vont revenir vers les membres de leur région pour expliquer la démarche car 
ils manquaient des parOcipants à la réunion d’aujourd’hui.

Ces tableurs une fois validés seront partagés aux autres fédé régionales souhaitant compter.

Mise à jour : La fédé Breizh a été sollicité par son Agence Régioanle pour effectuer un comptage avec 
HF Bretagne et selon leur méthode. Nous avons caler un rdv avec elles afin d’harmoniser et que ce 
comptage puisses servir aussi au chanOer Egalité.

Les tenaces 

Guilleme8e et Françoise vont se contacter pour parler du partenariat avec les tenaces. Suite au 
travail de Françoise, le document a été relu et validé (cf PJ). Il faut contacter Yaëlle pour imaginer 
peut-être un temps de rencontre ensemble.  Guilleme8e a ses coordonnées et le document relu.

Forma7on Harcèlement

Il faut faire le point avec les Tenaces sur ce8e formaOon. Le souhait de notre commission est qu’elle 
soit mixte et animée par Sophie Lacombe. Si nous nous entendons sur ces condiOons, nous pouvons 
envisager de suivre la formaOon ensemble.

Ce8e formaOon est importante pour faire parOr le courrier déjà réalisé. (cf PJ)

Forma7on «     plafond de verre     »  



- Nous imaginons que ce stage pourrait être intégré au catalogue Afdas avec la prise en charge qui va 
avec.

- Module de coatching : CV, le8re de moOvaOon, … Nathalie a suivi une formaOon s’adressant aux 
potenOel.le.s candidat.e.s à la direcOon de lieux labellisés. Certains intervenants apportaient une 
réelle plue-value (Philippe Fabre à associer à la construcOon de la formaOon: h8ps://www.philippe-
fabre-conseil.com/). Nath prendra contact avec lui.Nathalie a transmis le contenu de sa formaOon 
comme document de démarrage.

- Proposé aux tenaces d’intervenir ou de la suivre.

Stratégie     :   

Partenaires potenOels :

- Faiar , Lieux publics, Cnarep (difficile car ils ne sont pas très réacOfs)

-De l’ESS : Escargot migrateur  - h8ps://www.escargotmigrateur.org/

- ou encore Animakt

QuesOon à faire valider entre nous :

la formaOon sera ouverte à qui : Femme et arOste /  Femme et arOste et administrateurs au sens 
large OU mixte et arOste /  mixte et arOste et administrateurs au sens large

Il y aura un nombre de partcipant.e  limité.e.  Comment faire la sélecOon ? 

Ac7on 

Nous ne proposerons pas de projets pour les Journées du Matrimoine ce8e année, : manque 
d’énergies sur ce dossier actuellement.

Néanmoins, nous souhaitons me8re en place une réunion en visio d’ici fin juin avec les fédés 
régionale et naOonale, et les CNAREP a8enOfs à notre chanOer + Tenaces ( acOon à notre iniOaOve et 
donc selon nos modalités).  Il s’agit de présenter notre chanOer et de voir ce qu’on peut faire cet été.


